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Conrune di Cinisello Balsanro
Settore Gor.ernance del Territorio e Infrastrutture

Cinisello Balsamo 1 OTTOBRE 2019

Spett.le Settore Affari legali e supporto
Organi collegiali
Ufficio Consiglio

OGGETTO: INTERROGAZIONE DA PARTE DEL CONSIGLIERE LUIGI ANDREA VAVASSORI AD

OGGETTO: -P.l.l. BETTOLA - AUCHAN " ;ry')*

A risposta all'interrogazione pervenuta in data 17.09.201.9 prot.68119 dal Consigliere Luigi

Andrea Vavassori relativa all'oggetto, con la presente si comunica che al Settore scrivente non

è pervenuta da parte dell'Operatore privato del P.l.l. Bettola, nessuna richiesta di variante al

progetto approvato.

Per quanto concerne la situazione relativa ai lavori del prolungamento della M1, si comunica

che lo scorso 25 settembre si è tenuta una riunione presso il Comune di Milano al fine di

illustrare le criticità dell'avanzamento dei lavori. L'incontro si è concluso con la decisione di

riportare sul tavolo dell'Accordo di programma regionale le varie problematiche riscontrate.

La segreteria tecnica dell'AdP Regionale è stata fissata per il prossimo 10 ottobre.

A disposizione per ulteriori chiarimenti si porgono distinti saluti.

All. nota MM S.p.a. del 16.09.2019 p(ot.67775
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